

こんにちは。昨年 10 月より芙蓉会病院から異動してきました、ケア・サービス部入所科看護師の佐藤京子といたします。

今年の夏は暑いですね。私は昨年まで雲谷に通勤していたので、夏と言えば毎日駐車場に響き渡る蝉の鳴き声を一番に思い浮かべました。ニューライフ芙蓉は街中なので蝉の声が全く聞こえませんが、少しさびしく思いながらも、それとは別に入所なさっている皆様と夏祭りや誕生会で楽しい日々を過ごさせてもらっています。

仕事とは別で私の今年の夏を振り返ってみますと・・・。

夏風邪をひき、ねぶた祭りは一度も見にいけず、宵宮にも行けず。ただ、やっと花火大会には落ち着き、少し遠めながらも花火と海上運航を楽しみました！

ホテル青森をまっすぐ海手に入った方では整備も進み、広く敷物をしいてゆったり寝転がりながら楽しむ家族が多く見受けられました。やっぱりねぶた囃子と花火の音の競演は最高ですね！



もう一つ私の夏の恒例行事が青龍寺の盂蘭盆会です。
夜にたくさんの灯籠に照らされた道を歩き…



たどりついた先にはライトアップされた昭和大仏様。ここで手を合わせないと私の夏が落ち着かないのですよ、なぜかわかりませんが、私の夏のルーティーンなのです。癒されるんです。



みなさんはどんな夏をすごされたのでしょうか。行く夏をおしみつつ、ときどき入所科では談話ホールでねぶた囃子をかけ、入所者様と元気にラッセーラー！と踊っております。